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　これらの業務の中で、新しく委員になられた方が直面する問題もあり
ます。例えば善意の傘は皆さんの善意で運営されていますが、壊れた傘
をゴミ捨て場の様に置いていく人もいて「理想と現実の乖離」が生まれ
てます。この 1 年間これらの問題に対処する為にも地道に粘り強く活動
に励んでいこうという決意表明や、活発な質疑応答を経て閉会しました。
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5 月 13 日 ( 日 )
PM1:00 ～ 3:00、
さくらんぼホール
に 49 名の方が参
加されました。

 　玉川学園町内会防犯防災部の役員と玉川学園・東玉川学園地域の各地区

自主防災隊長と地区選出の防災委員が一堂に会して、今年度の活動計画な

どを確認しました。防犯防災担当の副会長の挨拶に続いて、防犯防災部長

から、新任の防災委員の方々などへ、自主防災隊と防災委員の役割につい

ての説明がありました。今年度の活動計画の説明の後に、地区ごとに分か

れて自主防災隊の役員（副隊長、班長、副班長）の選出が行われました。

第四地区自主防災隊では、隊長が退任した為、隊長の選出も行われました。

　新しく防災委員になられた方々も、年度の前半に予定されている町内会

主催の防災連絡会と防災体験学習や自主防災隊長会議が主催する班別研修

（講習会、各種訓練）などで防災の基礎知識と技能を身につけて、地域防災

の担い手として期待されています。

5 月 20 日 ( 日 ) 第１回環境委員会は改選された
環境委員を迎え、さくらんぼホールで開催され
ました。
　環境委員54名環境部幹事6名の内44名が出席しました（出席率73％）。
　環境部担当副会長より資源回収や善意の傘の始まり、玉川学園の沿革
などのお話があり、新環境委員の自己紹介の後に議事に入りました。
　初めて町内会役員になられた方も多いため町内会の仕組みと環境部の
事業・業務の説明がありました。続いて、環境委員として積極的に取り
組んでもらわなければならない業務（下記）を中心に説明がありました。

「善意の傘」の運用管理
「憩の椅子」の点検整備
 防犯・環境パトロールへの参加
 資源物回収状況の点検・・・等々

第３地区活性化イベント、不要品等の無料譲渡会のご案内第３地区活性化イベント、不要品等の無料譲渡会のご案内 第 3 地区第 3 地区

平成 30年 7月 15 日 ( 日 ) 10:00 ～ 15:00
さくらんぼホールにて不用品無料譲渡会を中心に
親交を深めるイベントを開催します。

各家庭で眠っている引き出物などの
タオル、食器、日用品等々や衣料品
◎ 衣料品は洗濯や修理済みですぐに着られるもの
◎ 小さくなって着ることがあまりなかった子供服
( フリーサイズの物が比較的好まれるようです。)

キリトリキリトリキリトリ

参加者
大募集

出品物

◎ 出品物は当日 9:30 頃までにお持ちください。
◎ 予め決められた場所に出品願います。
◎ 出品者は原則出品場所に居て下さい。
◎ 譲渡されずに残った品は、お持ち帰り願います。

出品の仕方

第３地区イベント無料譲渡会参加申込第３地区イベント無料譲渡会参加申込

必要事項をご記⼊の上、町内会事務所 ( ⼜は郵便受け ) にお届けください。
ＦＡＸの場合は申し込み⽤紙が巻き込まれることがありますのでＡ４サイズにして送って下さい。( FAX︓042-725-0438 )
※この⽤紙に記載されたお名前等は〈上記の参加応募〉にのみ使⽤させて頂き、終了後は速やかに破棄します。 

３ 申込締切⽇︓7 ⽉ 5 ⽇（⽊）※FAX でも直接事務所へお持ち込み頂いても OK です申込締切⽇︓7 ⽉ 5 ⽇（⽊）※FAX でも直接事務所へお持ち込み頂いても OK です

地区名 ご住所 お電話番号お名前 出品物の有無 参加人数

有　無

有　無

大人　　　名 こども　　　名

大人　　　名 こども　　　名

※食品は不可です

参加申込を提出してください。
出品された⽅にはお昼に
軽⾷の⽤意があります。

⾬天決⾏です☆

出品された
軽⾷の⽤意が

おこさまに

お菓⼦のお菓⼦の
プレゼントプレゼント
お菓⼦の
プレゼント
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　４月８日（日）、3丁目子ども広場は、うららかな日和に恵まれ、
「花をめぐって焼き団子」と「新防災食のアレンジ料理試食会（玉
川学園・南大谷地区協議会共催）」が開催され、"ころころ屋台
村" や "野点（のだて）"、"サッカー教室" も行なわれて賑やかな
一日となりました。総勢 400名の地域の方が集まりました。

玉川学園地区社会福祉協議会総会報告玉川学園地区社会福祉協議会総会報告

「玉ちゃんサービス」や「玉ちゃんサロン」などを通し
て社会福祉を推進している” 玉川学園地区社会福祉協議
会” の総会が開催されましたので以下の通りお知らせい
たします。

　平成 30 年度の定期総会が、4 月 15 日（日）午前 10 時より
桜実会を会場として、団体会員や個人会員など 44 名が出席し、
29 年度の事業・収支・監査の各報告が行われた後、30 年度の
事業方針・予算・役員選任の各案が提起され、全て承認され
ました。数値以外の主な報告等は次の通りです。

《主な決議事項》
(1) ふるさと寄席 10 ⽉開催
(2) 第４地区 静林台⽀部住所案内板改修について
(3) 第 3 地区 不要品等の無料譲渡会について  

6 月定例幹事会6月定例幹事会 総務部総務部6⽉5⽇

玉川学園地区社会福祉協議会は 4月に移転しました。
新事務所：玉川学園 7-12-26　/　電話・FAX：042-810-2062

資源回収の報告資源回収の報告 環境部環境部

資源物を結ぶ紙ひもは
町内会事務所などにあります

資源物のお問合わせは…
町内会事務所かまたは　>> 045-929-4813045-929-4813

⼤興資源⼤興資源
☎

資源物の不正な抜き取りを⽬撃した時は…
日時、場所、回収車の車両番号などを町内会までご連絡を>> ☎ 725-0438

までまで

トンでした106.05⽉重量は

カイセン病にかかっているので、弱ってうずくまって
いたら、バケツなどをかぶせて重しを置き、
東京都⾃然環境事務所へ連絡をしてください。
東京都⾃然環境事務所
電話︓042-521-2948
回収業者の派遣の依頼をしてください。
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時より
出席し、
年度の

承認され

▶
「30年度事業方針」について
・日常生活支援訪問事業「玉ちゃんサービス」などの” 支え合い” の取   
    り組みを強化するほか、自主財源を確保　すべく鋭意努力する
・ボランティア活動を一層強力に推進するため、昨年中止した独自のポ   
    イント制度を復活する
・地域懇談会を継続実施し、地域の課題を解決すべく努力する
・子育て支援の活動を、より具体的に推進する
・新事務所における事務局体制を早急に強化する

「団体会員等の活動報告」について
・玉ちゃんサービスの活動報告のほか、玉川学園ゆい訪問看護ステーショ  
   ンから地域での活動状況について詳しく説明いただきました

無料
です

《資源ごみの表記について》
資源物は再利⽤され社会に役に⽴つものであり、「資源ご
み」という表記は不適切な表現でした。
今後は、「資源ごみ」の表記を「資源物」に改めます。

資源物は
当⽇朝の8︓30までに出してください

ご
協
力ありがとうございます♪

古紙・ダンボールは必ず紙ひもで括ってください

最近 ”⽑のないタヌキ”⽑のないタヌキ” がいます。がいます。最近”⽑のないタヌキ” がいます。

A ビニール製のひもは、紙に再⽣できないので、すべてゴミ
となってしまいます。これらの処分⽅法として焼却や埋⽴

て処分となりますが、焼却は燃焼温度が⾼く炉を早く痛めてしま
いますし、埋⽴て場所が年々減少してきており、各⾃治体ではゴ
ミの減量に取り組んでいます。そのため、ビニールひもだと、リ
サイクルをするときに、そのビニール ひもを切って取り除くとい
う作業が必要になります。

なぜ、ビニールひもはダメなのですか︖Q


